



Mario Andrade Cervantes Han transcurrido más de cuatro décadas desde que se fundó nuestra Institución, cuando el 19 de junio de 1973 fue aprobada la transformación del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología en lo que ahora es nuestra querida Universidad Autónoma de Aquascalientes. Este aniversario representa un gran orgullo para toda nuestra comunidad, ya que a lo largo de estos 43 años hemos realizado grandes aportaciones al desarrollo de nuestro estado. Por medio de nuestros logros, los universitarios contribuimos a cambiar la geografía social, educativa, científica, cultural y económica de Aguascalientes, alcanzando de esta manera uno de los principales objetivos por los que nació nuestra Casa de Estudios, que era, y sigue siendo, brindar mayores oportunidades a nuestros jóvenes para que tengan acceso a la educación superior. En este sentido, ahora podemos decir que hemos superado nuestras metas, pues más del 98 por ciento de los estudiantes forma parte de un programa de estudios reconocido a nivel nacional por su calidad, y el 30 por ciento de ellos cursa sus estudios en una carrera que cuenta con una acreditación otorgada por organismos internacionales, ámbito en el que cada día ampliamos nuestra colaboración con universidades de América, Europa y Asía. Además, en los últimos seis años nuestra infraestructura física y educativa se consolidó con la construcción del Campus Sur y el Plantel Oriente del Centro de Educación Media, brindando a más jóvenes la posibilidad de cursar estudios universitarios en 10 nuevas áreas del conocimiento. Ahora, también estamos contemplando que para finales de este año entregaremos el nuevo Edificio Académico - Administrativo, más la remodelación del antiguo Auditorio Morelos, el cual ya se conoce como Polifórum Deportivo y Cultural Universitario Morelos. Asimismo, se acaban de remodelar y equipar con computadoras nuevas todos los laboratorios universitarios, entregando en comodato el equipo anterior a estudiantes que necesitan recibir este apoyo. Para quienes formamos parte de la UAA representa una gran satisfacción ver este crecimiento, no sólo de la infraestructura física, sino también de los bienes intelectuales de nuestra comunidad, pues seguimos dando ejemplo de los valores que preservamos los universitarios y de que la dedicación puede llevarnos a concretar metas trascendentales para nuestra sociedad, como el que nuestra Casa de Estudios sea el centro de investigación más importante del estado, gracias a que hemos incrementado el número de investigadores que pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores (SNI), con un total de 113 académicos, quienes actualmente tienen registrados 265 proyectos de investigación ante el SNI. Todo esto es posible porque desde un principio nuestra comunidad ha tenido muy claro el rumbo que desea seguir, y porque sabemos que es indispensable que nos adaptemos a los cambios que van surgiendo diariamente. Por ello, cada ocho años renovamos nuestro Plan de Desarrollo Institucional, del cual la última versión entró en vigor el pasado primero de enero. Estas acciones nos permitieron actualizar nuestra visión, misión y valores, así como diseñar una guía que conducirá nuestro recorrido hasta el 2024, año en que los universitarios tendrán en sus manos la oportunidad de continuar, o reorganizar, la dirección que seguirá la UAA, de acuerdo al contexto y a las necesidades sociales que se presenten en ese momento. Así es como los universitarios mantenemos vigentes los objetivos institucionales, pues siempre tenemos presente que nuestro propósito fundamental, y fundacional, es ofrecer a los jóvenes de Aguascalientes una educación integral, pertinente y de calidad, que les permita mejorar su estilo de vida al igual que el de sus familias, lo que es sumamente fundamental, ya que la excelencia académica también nos permite consolidar la universidad del presente y anticiparnos a la universidad del futuro.